
Giulianova. Linea Retta: vaccinare subito i richiedenti asilo per
tutelare le nostre comunità
Nuove frontiere per la sicurezza.
Il Gruppo consiliare e l’Associazione di costume politico “Linea Retta” si sono interrogati sulla questione “sicurezza” . Ancora
una volta, durante l’incontro, è emersa la problematica dei richiedenti asilo, ospiti nelle nostre città.

Ci siamo resi conto come gli effetti dell’immigrazione verso le coste italiane –anche con la presenza di seducenti richiedenti
asilo- non subiscano il controllo sanitario necessario a garantire la popolazione, esposta al rischio di contrarre malattie ormai
debellate in Italia.
Il  mancato  controllo  delle  condizioni  sanitarie  -e  delle  eventuali  vaccinazioni  dei  richiedenti  asilo-  significa  introdurre
nuovamente nel territorio quei virus dai quali gli italiani, in larga parte , non sono protetti. Uno di questi potrebbe essere il
vaiolo, seguito dal morbillo e, a volte, dalla malaria ed è singolare che il Ministero della Salute suggerisca calorosamente a
tutti i bambini il vaccino contro la meningite.
Per questo ci siamo chiesti se le città/paesi, che hanno deciso od ai quali è stato ordinato di ospitare i richiedenti asilo,
avessero previsto le vaccinazioni obbligatorie.
Riteniamo  che  i  Sindaci  ed  i  Prefetti  dovrebbero  imporre  tali  misure  proprio  in  ragione  della  loro  funzione  di  Ufficiali  di
Governo, al fine di prevenire ed eliminare gravi pericoli che minaccino l’incolumità pubblica e la sicurezza urbana. Proprio in
tal senso si esprime la normativa che descrive le funzioni attribuite al Sindaco, conferendogli –ove non sia intervenuto il
Prefetto- il potere di adottare ordinanze contingibili ed urgenti in relazione all’urgente necessità di interventi volti a superare
situazioni pregiudizievoli, in particolare per tutelare i cittadini da gravi pericoli che minaccino l’incolumità della popolazione.
Non ci risultano ordinanze prefettizie o sindacali che impongano verifiche sanitarie in capo ai richiedenti asilo; per l’effetto,
chiediamo l’assunzione di un impegno coordinato in tal senso, anche sensibilizzando i Sindaci dei Comuni vicini al nostro.
Non è concepibile che siano state rese obbligatorie alcune vaccinazioni e non si sia posto argine al problema correlato ai
migranti, portatori di malattie non coperte dai nostri vaccini.
Associazione di cultura politica Linea Retta
Gruppo consiliare Linea Retta.

Giulianova.  La  coreografa  ed  insegnante  di  danza  Alessandra
Celentano  arriva  a  Giulianova  per  l’inaugurazione  della  scuola
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“Punte & Mezzepunte”
 

 

GIULIANOVA – La celebre coreografa ed insegnante di danza Alessandra Celentano arriverà a Giulianova nel pomeriggio di
domenica 10 settembre, in occasione dell’inaugurazione della scuola di danza “Punte e Mezze Punte”, in via Gramsci 80,
dell’étoile giuliese Melissa Pedicone. La Celentano , nipote del cantante Adriano Celentano, dal 2003 è giudice nel talent
di Canale 5 “Amici di Maria De Filippi” e sarà ospite della nuova scuola, dove i giovani allievi potranno studiare e
perfezionare la danza classica e moderna, l’hip hop ed anche giocare con questa splendida disciplina artistica.

La coreografa, insegnante di danza e giudice di “Amici” Alessandra Celentano

Un sogno che si realizza per la giovanissima Melissa Pedicone, ballerina ed insegnante, laureata all’Accademia di Danza di
Roma. Ricordiamo che Alessandra Celentano ha lavorato con i più grandi coreografi del Novecento e balla accanto a grandi
interpreti del mondo della danza.

Rinvenuto  un’altro  affresco  di  De  Carolis  nel  villino  Castelli  di
Giulianova,  unicum architettonico  Liberty  in  città.  

ABRUZZO – A inizio anno Giovanni De Carolis, imparentato con il famoso artista
Liberty si mise in contatto con l’Istituzione ITALIA LIBERTY per mostrare una decina
di lastre fotografiche ritraenti una sconosciuta villa Liberty chiedendo se sapevano
la locazione esatta.  La villa  recava all’esterno affreschi  del  grande artista Adolfo
De Carolis.
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Andrea Speziali davanti la Villa Castelli-Montana

Grazie all’occhio esperto del dott. Andrea Speziali si è potuto constatare subito che era il villino Castelli Montano di
Giulianova, già censito sul portale www.italialiberty.it – progetto che ha lo scopo di catalogare e promuovere il patrimonio
Liberty italiano dalle architetture alle opere d’arte, producendo mostre, convegni conferenze e itinerari Art Nouveau in Italia.

La villa Castelli-Montano,  posta all’inizio di viale dello Splendore fu edificata tra il  1910 e il  1918. Caratterizzata da una
torre d’angolo che, con le sue ampie vetrate decorate, conferisce all’architettura della casa carattere di pregio e singolarità
per il richiamo di queste strutture con gli elementi a torre dei castelli, riproponendo una tipologia di chiara derivazione
toscana diffusa anche lungo il litorale adriatico. Quasi una tendenza eclettica per le decorazioni tra Liberty e stile fiorentino.
L’impianto è asimmetrico, sia nella pianta che nella composizione dei prospetti, originale per il modello di villeggiatura al
mare. La villa si sviluppa su un piano seminterrato più due livelli, in cui si distribuiscono varie aperture di altrettanto varia
tipologia: loggiati con colonnine, finestre bipartite e tripartite e, nella esclusiva torretta, finestroni circolari. Il tutto è ornato
con i più variegati e raffinati decori: a stucco e dipinti con temi di natura floreale e a strisce.

Villa Montano-Castelli FOTO
Dopo il  sopralluogo con le telecamere RAI  il  curatore Andrea Speziali  ha
studiato  a  fondo  l’affresco  realizzato  a  inizi  Novecento  sul  soffitto  di  una  sala
principale al piano rialzato che di recente è stato portato agli antichi splendori e
ripulito dalle intemperie. Riemersi quindi quei volti femminili  dai tratti somatici
tipici dell’opera di Adolfo De Carolis. Anche dalle foto di Walter De Berardinis nei
minimi dettagli si è potuto appurare l’autenticità dell’affresco. Il De Carolis inoltre
ha  incaricato  un  suo  artista  di  fiducia  nel  realizzare  anche  altri  affreschi  in  villa
Castelli e al Palazzo Re a pochi passi dalla dimora. Di quest’ultimo resta ancora
anonimo il nome, di certo era un allievo capace.
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Giulianova. COMUNICAZIONE – SERVIZIO TRASPORTO SCOLASTICO
ANNO 2017/2018
CITTA’ DI GIULIANOVA
( Provincia di Teramo)
Area 3^
Ufficio Servizi Educativi

OGGETTO: COMUNICAZIONE – SERVIZIO TRASPORTO SCOLASTICO ANNO 2017/2018

SI RENDE NOTO CHE: IL SERVIZIO DI TRASPORTO SCOLASTICO PER LE SCUOLE MATERNE, ELEMENTARI E MEDIE DEL
COMUNE DI GIULIANOVA SARA’ ATTIVO DAL GIORNO 11 SETTEMBRE 2017.
Si  porta  a  cocoscenza  quanto  segue,  con  la  precisazione  che,  saranno  possibili  eventuali  cambiamenti  in  itinerere
prontamente comunicati.

https://www.giulianovanews.it/2017/09/giulianova-comunicazione-servizio-trasporto-scolastico-anno-20172018/
https://www.giulianovanews.it/2017/09/giulianova-comunicazione-servizio-trasporto-scolastico-anno-20172018/


www.giulianovanews.it

SCUOLE ISTITUTO 1° COMPRENSIVO

Materna Gobelli:
Bus N. 4 e N. 5 – ANDATA ore 8,30 – 9,00

Materna Bellocchio:
Bus N. 6 – ANDATA ore 8,30 – 9,00

Materna Colleranesco (sia per Bellocchio che per Gobelli):
Bus N. 7 – ANDATA ore 8,35 – 9,30

Elementare Colleranesco (presso Don Milani):
Bus N. 1 – ANDATA ore 7,30 – 8,20 RITORNO ore 13,35 – 14,15
Bus N. 3 – Gli alunni della primaria di Colleranesco che intendono avvalersi dello scuolabus navetta per la scuola elementare
Don  Milani,  partono  dal  largo  antistante  l’incrocio  via  Iaconi  –  via  Bosco  Martese  come  unico  punto  di  raccolta,
orientativamente con lo stesso orario dello scorso anno.www.giulianovanews.it

Elementare E. De Amicis:
Bus N. 4 – 5 – 6 – 8 – ANDATA ore 7,45 – 8,30 – RITORNO ore 13,30 –14,00
Bus N. 7 – ANDATA ore 8,00 – 8,30 RITORNO ore 13,30 – 14,00

Media Pagliaccetti:
Bus N. 4 – 5 – 6 – 7- 8 – ANDATA ore 7,00 – 7,45 – RITORNO ore 13,30 – 14,30.

Gli  alunni delle sezioni C, D,E, che intendono avvalersi  dello scuolabus navetta per la scuola media succursale Bindi-
Annunziata, partono dal largo antistante la sede della scuola elementare De Amicis come unico punto di raccolta.
www.giulianovanews.it

SCUOLE ISTITUTO 2° COMPRENSIVO

Materna Annunziata e Don Milani:
Bus N. 11 – ANDATA ore 8,30 – 9,30

Elementare Annunziata (ex – Braga):
Bus N. 3 – ANDATA ore 7,40 – 8,00 RITORNO ore 13,00 – 13,45

Elementare Don Milani:
Bus N. 10 – 11 – ANDATA ore 7,30 – 8,00 RITORNO ore 13,00 – 13,30
Bus N. 12 – ANDATA ore 7,45 – 8,10 RITORNO pre 13,00 – 13,30

Media Bindi:
Bus N. 10 RITORNO ore 13,30
Bus N. 11 ANDATA ore 8,00 – 8,30 RITORNO 13,30 – 14,00
www.giulianovanews.it
Media Annunziata:
Gli alunni che intendono avvalersi dello scuolabus navetta per la scuola media Bindi Centrale, partono dal largo antistante la
scuola Media Annunziata come unico punto di raccolta, orientativamente con lo stesso orario dello scorso anno.
www.giulianovanews.it

Si precisa che, in ottemperanza a quanto previsto dalla Carta dei Servizi del Trasporto Scolastico del Comune di Giulianova, il
servizio in oggetto è rivolto ai minori che abitano più di:
– 400 mt in linea d’aria dalla scuola materna di pertinenza;
– 600 mt in linea d’aria dalla scuola elementare di pertinenza;
–  800  mt  in  linea  d’aria  dalla  scuola  media  di  pertinenza.  Fonte  ufficio  stampa  del  Comune  di  Giulianova
per  www.giulianovanews.it
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Giulianova. L’ultima fatica editoriale del giornalista giuliese Benny
Manocchia dagli USA
Dalla natia Giulianova alle stanze del potere e ai luoghi più fashion del mondo, Benny Manocchia ha percorso con grande
mestiere e un’innegabile classe tipicamente italiana oltre mezzo secolo di vita giornalistica mondiale, scrivendo, come
corrispondente estero, per le più prestigiose testate italiane.

cronache-americane-
Benny manocchia

Oggi, ormai assurto al rango di vecchio saggio, ma con un’arguzia e una lucidità mentale che molti giovani possono solo
invidiargli, consegna alle stampe le sue memorie definitive.

Cronache americane- Da Manhattan a Papeete, passando per la Casa Bianca, è un libro pieno di ricordi, di meditazioni e di
spunti  di  riflessione,  che  parla  degli  Stati  Uniti  tanto  quanto  parla  dell’Italia,  di  ieri  e  di  oggi.  Un  libro  che  parla  anche
dell’amarezza dell’emigrante, quasi facendo risuonare nuovamente il dantesco “Tu proverai sì come sa di sale lo pane
altrui”, un lamento tornato di particolare attualità oggi che, di nuovo, tanti giovani italiani lasciano la patria.

Il libro contiene molte chicche, retroscena delle interviste realizzate da Benny a grandi come Hemingway e Marlon Brando,
Pelè, e zingarate giornalistiche dei tempi in cui internet ancora non esisteva e i giornalisti dovevano ottenere le informazioni
col sudore della fronte.
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Cronache americane,  edito  da  Le  Mezzelane Casa  Editrice,  è  impreziosito  da  un  esclusivo  album fotografico  composto  da
immagini provenienti dagli archivi dell’autore e da un’originale copertina, disegnata appositamente da Daniele Franchi,
illustratore  di  prestigio  della  scena berlinese e  inserita  nel  progetto  grafico di  Gaia  Cicaloni,  graphic  designer  italiana con
sede a Berlino.
Il volume è reperibile presso tutte le librerie italiane, i siti di vendita elettronica o presso la casa editrice.

Per  informazioni  www.lemezzelane.it,  facebook:  Le  Mezzelane  Casa  Editrice,  email:  lemezzelane@gmail.com  oppure
ritaangelelli63@gmail.com

 

Giulianova. I numeri vincenti della Lotteria Maria S.S. Annunziata
di Giulianova lido
Festa della “Beata Maria Vergine Annunziata” di Giulianova Lido (Te)

 

 

 

Il comitato festeggiamenti in onore di Maria S.S. Annunziata di Giulianova lido comunica che i numeri estratti della lotteria
B.M.V.  e  l’ordine esatto dell’assegnazione dei premi  sono i seguenti :

1° premio – biglietto n°4735

2° premio – biglietto n°3790

3°premio – biglietto n°1873

4°premio – biglietto n°7631

5°premio – biglietto n°4662

6°premio – biglietto n°3777

In precedenza è stato comunicato (tramite affissioni) un ordine di assegnazione sbagliato, per un errore di trascrizione dei
verbali, sono state invertite le posizioni 2 e 3.

Scuola “De Amicis”. Il 2° lotto dei lavori per la messa in sicurezza
sarà  ultimato  domenica  prossima.  Slitta  la  riapertura  al  18
settembre per  consentire  le  pulizie  interne e  di  cantiere.
Il sindaco:
“Grazie ai lavori di miglioramento sismico l’edificio ora ha un
coefficiente di resistenza di 0.85, molto elevato”.
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Scuola Edmondo De Amicis di Giulianova – Foto Walter De Berardinis In ristrutturazione

Erano iniziati il 28 giugno scorso e termineranno domenica 10 settembre i
lavori della seconda ed ultima tranche sul grande edificio della scuola
“De Amicis” di piazza della Libertà finalizzati al suo
miglioramento sismico. Per consentire le pulizie degli ambienti interni e
del cantiere la riapertura dalla scuola, come concordato dalla vicesindaco
Nausicaa Cameli con la dirigente dell’Istituto comprensivo 1 Carmen Di
Odoardo, si avrà il 18 settembre.
“Un intervento impegnativo ma fondamentale sotto il profilo della
sicurezza” dichiara in proposito il sindaco Francesco Mastromauro.
“Infatti, grazie ai lavori effettuati sul plesso, tra i più imponenti
di Giulianova con i suoi 8 mila metri cubi, è stato aumentato
considerevolmente il coefficiente antisismico portandolo a 0.85, quindi
molto elevato”.
I lavori, ricorda il sindaco, seguiti con particolare attenzione
dall’assessore ai Lavori pubblici Gian Luigi Core insieme con il
dirigente Corinto Pirocchi e il funzionario dell’Area tecnica Fabrizio
Iacovoni, sono stati articolati in due fasi per non creare disagi
all’attività didattica ed hanno comportato una spesa di 547.000 euro
complessivi: 323.730 euro derivanti da un contributo regionale, in
attuazione del PAR FAS Abruzzo 2007/2013, che il Comune si è aggiudicato
nel 2014, e 224.270 euro a carico dell’Amministrazione. “Ma –
aggiunge Mastromauro – vanno anche ricordati, sempre riguardo alla De
Amicis, che già nel 2009 provvedemmo all’adeguamento alle norme di
prevenzione incendi; che nel 2012 si mise mano all’adeguamento della
centrale termica della scuola sostituendo le vecchie caldaie ed i relativi
componenti con apparecchiature di nuova generazione ad alto rendimento
energetico e che nello scorso anno, nell’ambito di una apposita
convenzione tra l’Amministrazione e gli Istituti comprensivi
finalizzata allo sviluppo delle tecnologie dell’informazione e della
comunicazione (ICT), sono stati attivati nuovi servizi internet in banda
ultralarga, fino a 100 Mbps. e di telefonia digitale VoIP. Tutto questo –
prosegue Mastromauro – da inquadrare all’interno di una progettualità
seria e meditata che questa Amministrazione, tra le poche, porta avanti
dal 2009 secondo precise linee strategiche per garantire non solo ambienti
confortevoli ma anche e soprattutto sicuri per alunni, docenti e personale
amministrativo. L’impegno finanziario riservato alle scuole materne,



elementari e medie sotto il profilo della messa in sicurezza e, più in
generale, per il miglioramento degli ambienti, per le verifiche di
vulnerabilità nonché per i lavori di adeguamento e miglioramento sismico
nei nove anni della mia sindacatura, infatti sfiora ormai gli 8 milioni di
euro, somma che include anche gli 855.000 euro per la scuola di
Colleranesco i cui interventi, con la conclusione delle procedure in corso
per l’affidamento dei lavori che ha registrato la partecipazione di ben
340 ditte, partiranno tra non molto, nonché il milione e duecentomila euro
per realizzare il nuovo edificio scolastico “Pagliaccetti” in
via Gramsci in sostituzione dell’attuale, risultato inidoneo sotto il
profilo sismico e strutturale sulla scorta degli esami approfonditi che ho
voluto venissero effettuati. I recentissimi lavori sulla “De Amicis” si
aggiungono d’altronde a quelli che a novembre interesseranno, per
l’adeguamento sismico, l’edificio dell’asilo nido “Le
Coccinelle” e agli altri per la messa in sicurezza già effettuati sui
plessi scolastici della media “Bindi”, sede di via Monte Zebio e
succursale dell’Annunziata con coefficiente sismico portato a 0,85, nonché
della materna ed elementare di Zona Orti, ora con coefficiente 1. Alla
consigliera Laura Ciafardoni – dice ancora il sindaco – ciò che finora è
stato fatto e quanto presto verrà realizzato potrà sembrare poco. Lei ha
infatti tessuto le lodi del sindaco di Teramo Brucchi, peraltro nello
stesso giorno in cui a Teramo si scatenava una violenta polemica sul
collega teramano proprio sulle scuole. A me basta sapere che nella
conferenza stampa del 4 agosto scorso di Assai Abruzzo, sigla che riunisce
tutti i Comitati scuole sicure abruzzesi e italiane, Vanila Maraia di
Roseto degli Abruzzi, referente per le scuole della costa, abbia
dichiarato testualmente:” A Roseto non conosciamo lo stato degli edifici
scolastici. Molte scuole sono degli anni 60-70, mancano uscite di
sicurezza e scale antincendio. Diversa la situazione a Giulianova dove il
percorso è stato avviato dal 2009 da parte di Mastromauro”. E questo
riconosimento, che oltretutto fa il paio con le espressioni positive
riservatemi da Nadia Toffa delle Iene nel programma andato in onda il 19
febbraio – conclude il sindaco – mi sembra sia assai eloquente”.

Il Gruppo consiliare Articolo 1 MDP Giulianova: la nostra posizione
su scuolabus e Corso Garibaldi
In merito alla problematica del servizio di scuolabus, ovverosia alla necessità per gli alunni di Colleranesco di usufruire del
trasporto scolastico per raggiungere il plesso dell�Annunziata e per quelli dell�Annunziata di raggiungere il plesso della Don
Milani, vale la pena evidenziare come la stessa sia del tutto provvisoria se è vero, come è vero, che la scuola di Colleranesco
è oggetto di lavori di adeguamento sismico.

https://www.giulianovanews.it/2017/09/gruppo-consiliare-articolo-1-mdp-giulianova-la-nostra-posizione-scuolabus-corso-garibaldi/
https://www.giulianovanews.it/2017/09/gruppo-consiliare-articolo-1-mdp-giulianova-la-nostra-posizione-scuolabus-corso-garibaldi/


Articolo 1

Trattasi, pertanto, di un disagio temporaneo all�esito del quale, però, verrà riconsegnato alla comunità un edificio che potrà
essere usufruito dalla popolazione scolastica in termini di assoluta sicurezza.

 

Quanto poi al costo del predetto servizio di scuolabus, si ritiene, concordemente a quanto già dichiarato dal Sindaco, di
coprire la relativa spesa senza ulteriore aggravio economico a carico  dei contribuenti.

 

In  particolare,  Articolo  1-MDP  propone  di  reperire  le  risorse  necessarie  dal  fondo  di  solidarietà  comunale  istituto
dall�amministrazione comunale sin dal suo insediamento attraverso il  dimezzamento delle indennità del Sindaco, degli
Assessori e del Presidente del Consiglio Comunale.

 

Più in generale, fermo restando il fatto che il Comune di Giulianova è da anni all�avanguardia nel settore del trasporto
scolastico garantendo un ottimo e puntuale servizio alle famiglie a prezzi irrisori, anche quest’anno riuscirà a garantire il
servizio predetto senza oneri aggiuntivi a carico della società grazie ad un attento lavoro di programmazione fatto sul
bilancio comunale.

 

Quanto, infine, alla paventata ma in realtà mai discussa questione di Corso Garibaldi, il gruppo consiliare di Art. 1 MDP è in
teoria  favorevole  alla  sua  pedonalizzazione  così  come  a  quella  di  Piazza  Buozzi  attraverso  l�istituzione  di  zone  a  traffico
limitato;  tale  opzione,  del  resto,  risulterebbe  compatibile  con  la  finalità  per  la  quale  fu  rifatta  all�epoca  la  relativa
pavimentazione.

 

Si ritiene, tuttavia, che una simile decisione debba essere previamente condivisa con i residenti ed i commercianti le cui
attività ivi insistono onde poter adottare la soluzione migliore ovverosia quella che arrechi minori disagi e al contempo
consenta un maggiore sviluppo economico e sociale della zona.

 

 

 

Il Gruppo consiliare Articolo 1 MDP Giulianova



 

“Futuro delle scuole all’Annunziata”, un incontro costruttivo per il
Comitato di Quartiere

GIULIANOVA – Questo pomeriggio alla sala consigliare del comune con l’Amministrazione ha
incontrato i dirigenti scolastici ed i genitori. Tema del giorno era il “Futuro delle scuole nel quartiere Annunziata”.

Scuole Annunziata

E’ stato in incontro e molto costruttivo ed il Comitato di Quartiere Annunziata si ritiene soddisfatto per le risposte date. La
più importante (ed era quella che a tutti noi aspettavamo) è stata che le scuole dell’Annunziata non si toccano, non si
chiudono, anzi come ha riferito la Dirigente scolastica Angela Pallini dovranno rimanere per il bene dei ragazzi, anzi si
auspica la creazione di un Polo Scolastico nel quartiere.

Viene smentita anche la notizia apparsa sui giornali riguardante il pagamento dei trasporti da parte degli alunni, infatti il
servizio sarà gratuito.

“Spero  in  un  futuro  migliore  per  i  nostri  edifici  scolastici  –  puntualizza  Il  Presidente  del  Comitato  di  Quartiere  Annunziata
Antonio Fusaro – anche se purtroppo, dobbiamo ancora supportare l’emergenza, e come dice Federico Caprioni (ex studente
della scuola media Annunziata) nel suo intervento, all’inizio è stato difficile, ma poi tutto è andato nel migliore dei modi ed il
coinvolgimento è stato generale da parte di tutti”. Inoltre, il Comitato sarà sempre presente in tutte le iniziative riguardanti
la scuola.

Giulianova. M5S: più vigili all’entrata e all’uscita delle scuole.
A seguito delle segnalazioni dello scorso anno scolastico il Movimento 5
Stelle intende porre al sindaco e al comandante Iustini la questione
vigili urbani e sicurezza scuole.
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Più e più volte, è stata segnalata infatti la mancata presenza
all’uscita o all’entrata delle scuole, dei vigili urbani, a causa della
carenza di unità adibite a tale compito.
Sono infatti disponibili solamente 5 agenti per il turno, che ovviamente
non bastano a coprire i plessi scolastici distribuiti sul territorio
cittadino , tra lido e parte alta.
Il risultato è che gli agenti della municipale devono spostarsi (anche
molto velocemente, se non a sirene spiegate (?)) da un istituto
scolastico all’altro, per garantire la copertura parziale alla sicurezza
degli studenti.

Chiediamo che la maggioranza degli agenti a disposizione venga destinata
a tale incombenza, rinviando le eventuali presenze in ufficio negli
orari che non impegnano gli agenti nella sicurezza studenti, ossia dopo
le 9 e fino alle 12.15.
Su un totale di 18 unità, non ci sembra che destinare 5 unità per tutte
le scuole cittadine, sia una ottimizzazione delle risorse a
disposizione, e chiediamo di aumentare il numero di agenti destinati
alla sicurezza dei bambini e degli studenti.

Bisognerebbe inoltre impegnare sulle strade più personale, nei fine
settimana e nei giorni festivi.
Da madre, sono sicura che una maggiore presenza sarà enormemente
apprezzata dai genitori.
Ringrazio il sindaco per la collaborazione.

Margherita Trifoni – Movimento 5 Stelle – Giulianova


